

第39回 ISPAパワーボートスクール 感想

2017年10月6日(金)～9日(月)

インストラクター 田中 淳

齋藤 元行さん 50代 Day Skipper 取得



今回参加してみて、色々と座学や実技など大変復習になりました。実践では自分の中でドッキングがメインでした。その中で前半2日間のサンキャット26では、ハンドル操作でのドッキングでうまく出来たのですが、3日目からのY-38コンバーチブルでは、2機掛けならでのシフトのみの全後進でのドッキングが思う様に操船出来ずに、まだ練習が必要だと思っております。最終日のクルージングは天気も海況も良く、とても気持ちが良い楽しむことができました。私はこれからマリン業界での仕事をするので、今回のスクールは大変為になり勉強になりました。ありがとうございました。

金杉 勝夫さん 60代 Day Skipper 取得



いままで操船をなめていた訳ではありませんが、12年前に一級試験に通り、なにも分からないいまま船に乗れると勘違いしておりました。このスクールを受講し、初めて覚えた事、復習出来た事、思い出した事などインストラクターに沢山勉強させていただきました。これが船のスタートだと感じております。やっとこれで少し自信が付き、自分の動かしたい様に船が動かせるようになったので、この気持ちを忘れず、これからもトレーニングなどにも参加し自分のスキルを磨きたいと思えます。そして、安全なマリンライフを楽しんでいきます。ありがとうございました。

西村 与志郎さん 50代 Day Skipper 取得



本当に4日間ありがとうございました。そして、一緒に参加した皆様にも恵まれ本当に楽しい4日間でした。私は今年の8月に免許を取得し、自己流にならないうちに基礎を身につける為に今回このスクールを受講しました。技術的な事はもちろんですが、最終日でのクルージングの楽しさも改めて感じる事が出来ました。プランニングから実際に船を走らせる事が一番楽しく感じ、印象に残っております。免許を取得したきっかけは釣り好きの友人に早く免許を取れと言われ、ようやく腰があがったという事です。これからは仕事が忙しくてあまり船に乗れないかもしれませんが、余り期間を空けずにコンスタントに船に乗り続け、大阪湾でもクルージングを楽しんでいこうと思えます。4日間ありがとうございました。

広瀬 陽一さん 70代 Day Skipper 取得



まず初めに皆さん、本当に楽しい4日間を過ごさせていただきました。本当にありがとうございました。私は人に教えるという仕事をしておりますので、インストラクターの教え方を違う観点からみておりました。インストラクターの教えている最中に一番印象に残ったことは、焦った時に一度シフトをニュートラルに入れて息を抜いてみてくださいと言われてたことです。これを聞いて、そうだよな、一息いれてみればいいんだ。と思いました。これは素晴らしいことで常にインストラクターは参加者を落ち着かせる事を考えているという事が分かりすごい事だと感じました。1ヶ月前まで船に乗るなど考えておらず、なんでここにいるのだらうと思えますが、船という遊びを勉強し、このベイサイドマリーナで船に乗り、施設をみてこんな楽しい場所で遊んでいる人がこんなにいるのだと感銘を受けました。そして、私は皆さんと違い、まだ2級免許しかもっておらずこれから頑張って1級免許を取得し、自信をつけてマリンライフを楽しんでいこうと思えます。本当に4日間楽しむ事が出来ました、ありがとうございました。